

## Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2519719

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Rencontre inter pays" (projet n° 0002497909), qui s'est déroulé le 01/07/2023

## Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Rencontre inter pays

N° de projet

0002497909

Objectifs de votre projet

La fin de saison approche, l?association boxing club roubaix fort de 230 licencie(es), âgées de 4 à 75 ans, allant de la compétition à la remise en forme en passant par l?éducative et tous publics, dans cette salle de hommes et des femmes partagent une passion commune la boxe.

Ce temps fort permettra de faire rayonner la vie associative et de quartier .

De mettre en lumière notre pépinière de champion et championne, mais aussi de partager un moment convivial en famille avec les licenciés mais aussi le public tout venant.

Un groupe de jeunes, en accompagnement vers l?emploi sera à la man?uvre dans le cadre de leurs projets, liés à leur futur entreprise, ils animeront le temps de kermesse pour les enfants

Date de réalisation du projet

Du 01/07/2023 à 15:30 au 01/07/2023 à 23:59

Déroulement de l'action

La rencontre suite aux émeutes dévastatrices et des mesures municipales a dû se tenir à huis clos ( seuls les membres du clubs on pu y participer ), le public était composé de jeunes roubaisiens issus du quartier sud et de jeunes roubaisiennes .

Nous étions 60 spectateurs et 40 boxeurs des deux délégations France Ecosse.

Nous avons dû annuler la kermesse des enfants dû clubs et du quartier le jour même.

Nous avons dû annuler pas mal de choses entreprises et cela nous a malheureusement coûté de l?argent et de l?énergie.

Malgré tout ça l?évènement était exceptionnel, à la hauteur de nos attentes et les jeunes roubaisiens en équipe de France on pu présenter leur discipline et leur talent auprès du public ( certes restreint), mais avec grande fierté de porter hauts et fier les couleurs de notre république.

Un acte de citoyenneté fort en ces temps de crise, la marseillaise ainsi que l'?hymne de l'?Ecosse on pu retentir dans nos murs et l'ensemble du public était debout comme un message de paix et de soutien en ces temps difficiles ( les émeutes ).

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

12 Femme(s), 8 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

25 Femme(s), 45 Homme(s)

Résultats obtenus

Globalement ce fut une réussite tant sur l?aspect laïcité que citoyen .

Le sport fédère, le sport rassemble et nous avons vu à quel point il fait du bien de s?y retrouver même quand les heures s?assombrissent.

On a pu en parler avec les jeunes, la mesure municipale nous permettant néanmoins de maintenir fut reçu comme un énorme soulagement et nous avons pu vivre quelques heures de cohésion sociale, culturelle, et sportives avec aucun incident à déplorer.

Nous aurions aimé que plus de Roubaisiens puissent en profiter mais l?agenda et l?actualité ne permettait pas un maintien total de l?action.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Globalement ce fut une réussite tant sur l?aspect laïcité que citoyen .

Le sport fédère, le sport rassemble et nous avons vu à quel point il fait du bien de s?y retrouver même quand les heures s?assombrissent.

On a pu en parler avec les jeunes, la mesure municipale nous permettant néanmoins de maintenir fut reçu comme un énorme soulagement et nous avons pu vivre quelques heures de cohésion sociale, culturelle, et sportives avec aucun incident à déplorer.

Nous aurions aimé que plus de Roubaisiens puissent en profiter mais l?agenda et l?actualité ne permettait pas un maintien total de l?action

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

L?organisation fut porté par des jeunes en alternance, une classe de futurs banquier et banquière qui on mis une énergie folle dans se projet.

La parité était respecté , on espère pouvoir dès la prochaine édition recevoir les équipes féminines, avec l?équipe m

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Mme chabert et nous la remercions

La direction des sport

L?agence pour l?éducation par le sport

La Métropole européenne de lille

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Aide logistique

Don (goodies)

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Soirée femme pour la journée de la femme et un evement autour d?octobre rose (sport santé bien être).